

# Carmen López se cuelga la plata

**SURF ADAPTADO | EUROPEO**

La destacada surfista ovetense se proclamó subcampeona continental en Viana do Castelo tras la portuguesa Marta Jordao

de J. L. C.

**OVIEDO.** La surfista ovetense Carmen López cumplió una vez más en las grandes citas del calendario internacional. Si el pasado mes de diciembre estuvo a punto de hacerse con un hueco en el podio, tras ser cuarta en el Campeonato del Mundo celebrado en la playa californiana de La Joya, en esta ocasión se proclamó subcampeona continental con todo merecimiento.

La deportista invidente, de 21 años, fue segunda en la primera edi-

ción del Campeonato de Europa de Surf Adaptado, que finalizó ayer en la ciudad portuguesa de Viana do Castelo, próxima a Oporto.

La surfista carbayona, que estuvo acompañada por su entrenador Lucas García en todo momento, acabó en la segunda posición en la categoría SVI Ladies, tras la portuguesa Marta Jordao, oro en el mundial, que al final resultó campeona.

A estos europeos, que contaron con el apoyo del Comité Paralímpico Nacional de Portugal, la Federación Internacional de Deportes para Ciegos (IBSA) y la Asociación Internacional de Surf (ISA), Carmen López acudió como campeona de España tras la reciente disputa de los nacionales, que se celebraron en la localidad cántabra de Somo, campeonato en el que se batió el récord de inscritos.

En estos Campeonatos de Europa de Surf Adaptado, la represen-



Carmen López es entrevistada tras lograr la plata europea. :: AES

tación española tuvo un destacado papel después de totalizar cinco medallas. Al margen de la que consiguió la deportista asturiana, la surfista catalana Sandra Vendrell fue segunda, tras la francesa Kattel Ropert, en la categoría ASV Ladies; el zarautarra Aitor Francescena acabó campeón en la categoría ASVI Men, por delante de la francesa Gwendal Halna Du Fretay; el vallisoletano Ángel Feria finalizó segundo en la categoría AS5, tras el portugués Nuno Vitorio, y el canario Marcos Tapia se subió a lo más alto del podio en la categoría AS4.

Carmen López comentó tras este europeo que «ha sido una buena experiencia y estoy muy contenta por la medalla que he conseguido». La ovetense se plantea este verano nuevos retos en una serie de pruebas que tendrá que consensuar con su preparador, el exsurfista de Salinas Lucas García.

# Juan Oriyés, a la final B de la Copa del Mundo de Duisburgo

**PIRAGÜISMO**

de J. L. C.

**ELIJÓN.** Juan Oriyés, piragüista del Grupo Covadonga, se clasificó quinto en la semifinal de K-2 de la Copa del Mundo, que se disputa en la ciudad alemana de Duisburgo. Así las cosas, el palista maliayo del equipo nacional, que formó pareja con el madrileño Enrique Adam, disputará hoy la final B de dicha competición, en la que tratará de hacerse con la victoria.

Su compañera de club, la piragüista gijonesa Miriam Vega Manrique, tras quedar a las puertas del podio en K-2 en la jornada del viernes con un quinto puesto, disputará hoy las

eliminatorias de la prueba del K-1 en la distancia de 5.000 metros. La grupista está realizando una buena temporada. La semana pasada fue tercera en la Copa de España, que se celebró en Verdúcido (Pontevedra), tras Eva Barrios y Bárbara Pardo.

La piragüista del Grupo Covadonga aspira hoy a meterse entre las ocho mejores palistas de esta Copa del Mundo.

Cabe recordar que la próxima semana Pelayo Roza, Javier Hernanz y Sara Ouzandé competirán también en Duisburgo en la segunda prueba de la Copa del Mundo de la temporada en un año que resultará decisivo para los Juegos Olímpicos de Tokio.

# Dos nuevos alpinistas fallecen en la cima del Everest

**MONTAÑISMO**

de AGENCIAS

**KATMANDÚ.** Un alpinista británico y otro irlandés murieron en el Everest, lo que eleva a diez las víctimas mortales esta temporada de gran atasco en el llamado techo del mundo, informaron ayer los organizadores de la expedición y autoridades locales.

«Un montañero británico llegó a la cima esta mañana -por ayer-, pero se desmayó y murió solo 150 metros más abajo», afirmó Murari Sharma de la Expedición Everest Parivar. Se trata de Robin Fisher, de 44 años.

«Nuestros guías intentaron ayu-

darle, pero murió poco después», declaró a la AFP Murari Sharma.

Otro organizador de escaladas confirmó en su página de Facebook la muerte de un irlandés de 56 años el pasado viernes en el flanco tibetano de la montaña. Decidió regresar sin haber alcanzado la cumbre, pero falleció en la tienda de campaña en el collado norte, un paso de montaña a 7.000 metros de altura.

Esta semana han muerto también un alpinista estadounidense, un austriaco, un nepalí y cuatro indios. Además, un irlandés está desaparecido y dado por muerto después de caer cuando se encontraba cerca de la cima.

De manera excepcional

# EL DOBLETE

SERÁ EL MARTES 28 DE MAYO

EL COMERCIO LA VOZ DE AVILÉS

as

Valverde gestionará la plantilla pensando en Champions

¡Giménez jugó 7 minutos con un dedo cojo!

**BENZEMA**

**CABEZA DE ORO**

30

¡Al precio de siempre!

# 1,50€

Por la cobertura informativa de la jornada electoral del domingo 26, la oferta con la información más cercana a ti (local, regional, cultura, deportes...) de EL COMERCIO o LA VOZ DE AVILÉS y la información deportiva del diario AS se traslada al martes 28 de mayo.

Venta conjunta e inseparable el Martes 28 de Mayo

